



Con emotivo homenaje a Gabriel Venegas Vásquez culminó exitosa quinta edición de Música en Invierno

Con un concierto en homenaje a Gabriel Venegas Vásquez, histórico colaborador y socio de la Corporación Cultural Semanas Musicales de Frutillar, fallecido en marzo de este año, se cerró este fin de semana la quinta edición de Música en Invierno, ciclo que reunió clases magistrales y presentaciones gratuitas en el Teatro del Lago de Frutillar y el aula Magna de la Sede de la Patagonia de la Universidad San Sebastián.

El anfiteatro Llanquihue se repletó para el concierto de clausura, que contó con la participación de la destacada pianista Paulina Zamora, el acordeonista Joaquín Muñoz y la cellista Ana Leiva. La presentación fue antecedida por un sentido video en memoria de Gabriel Venegas Vásquez, y que

fue largamente aplaudido por el público, en especial al momento en que su viuda, María Inés Thayer Morel, se encontraba presente y recibió un ramo de flores de parte de la Presidenta de Semanas Musicales, Karina Glasinovic, en representación del directorio de la Corporación.

La jornada marcó también el cierre de las Clases de Perfeccionamiento Instrumental, que durante cinco días convocaron a 39 alumnos de piano y acordeón, de distintas edades y provenientes de diversos rincones del país. Las clases fueron impartidas por Paulina Zamora y Joaquín Muñoz, ambos docentes del Magíster en Interpretación Musical de la Facultad de Artes de la Universidad de Chile, gracias al convenio vigente entre esta institución y la Corporación



Cultural Semanas Musicales de Frutillar.

El mismo sábado, durante el concierto de mediodía, el público pudo disfrutar del talento de los estudiantes que participaron en las clases, quienes se presentaron también en el anfiteatro Llanquihue, nuevamente con sala llena.

La presentación vespertina sumó además la participación de la cellista Ana Leiva, proveniente de Valparaíso, en el marco del vínculo entre las ciudades creativas de la música en Chile reconocidas por la UNESCO: Frutillar y Valparaíso.

Música en Invierno forma parte del trabajo que la Corporación Cultural Semanas Musicales de Frutillar realiza en la temporada de invierno para extender el alcance de la misión de Semanas Musicales y descentralizar el acceso a la música, con actividades gratuitas apoyadas por el Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras (PAOCC) del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio. En esta quinta edición, el ciclo fue todo un éxito de convocatoria y calidad artística, consolidando su lugar como una extensión significativa de la tradicional temporada de verano.